

## Patroli Malam Polsek Cibeber Antisipasi Gangguan Kamtibmas dan Sumbang SPBU

Cianjur - [CIANJUR.GO.WEB.ID](http://CIANJUR.GO.WEB.ID)

Jul 7, 2024 - 00:37



Polres Cianjur Polda Jabar - Polsek Cibeber melaksanakan patroli malam di wilayah hukumnya guna mengantisipasi terjadinya gangguan keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas) serta tindak pidana kejahatan C3 (Curat, Curas, dan Curanmor). Kegiatan ini dilaksanakan oleh Bripka Budiman Butar dan Brigadir Naufal dari Polsek Cibeber, Polres Cianjur, pada hari Minggu, 7 Juli 2024, di bawah arahan Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K.,

M.Si., melalui Kapolsek Cibeber, Kompol Aca Nana Suryadi, S.H.

Patroli ini dilakukan sebagai langkah preventif untuk menjaga situasi kamtibmas agar tetap kondusif. "Patroli malam ini kami fokuskan pada titik-titik rawan kejahatan dan tempat-tempat strategis lainnya, termasuk SPBU, untuk memastikan keamanan warga," ujar Kompol Aca Nana Suryadi, S.H.

Bripka Budiman Butar dan Brigadir Naufal tidak hanya melakukan pengawasan, tetapi juga berinteraksi dengan masyarakat setempat untuk memberikan himbauan terkait keamanan. "Kami mengajak masyarakat untuk selalu waspada dan segera melaporkan jika ada aktivitas yang mencurigakan. Kehadiran polisi di tengah-tengah masyarakat diharapkan dapat memberikan rasa aman dan nyaman," kata Bripka Budiman Butar.

Salah satu sasaran patroli malam ini adalah SPBU, mengingat tempat tersebut sering menjadi target kejahatan. "Kami melakukan sambang ke SPBU untuk memastikan situasi tetap aman dan memberikan himbauan kepada petugas SPBU agar selalu waspada terhadap potensi tindak kejahatan," tambah Brigadir Naufal.

Masyarakat di wilayah hukum Polsek Cibeber menyambut baik kegiatan patroli ini dan merasa lebih tenang dengan kehadiran aparat kepolisian yang proaktif dalam menjaga keamanan. Dengan adanya patroli yang intensif dan berkelanjutan, diharapkan dapat mengurangi potensi gangguan kamtibmas serta meningkatkan kepercayaan masyarakat terhadap kepolisian.

Kegiatan patroli malam ini merupakan bagian dari komitmen Polres Cianjur untuk menjaga stabilitas kamtibmas di seluruh wilayah hukumnya. Dengan upaya preventif yang terus dilakukan, diharapkan tercipta lingkungan yang aman dan nyaman bagi seluruh warga di wilayah hukum Polsek Cibeber.